
　皆さんこんにちは、会
津地区のコロナ感染拡大
により 5 月と 6 月の前半
を休会とさせていただき
ました。

　皆様とお会いするのがずいぶん久しく感じ
ます。

　さて、私の会長年度も今月で最終となって
しまいました。

　今日と来週の２回のみとなりましたが、ま
だまだコロナワクチンの接種により終息に向
かうまでは通常の例会は難しいようです。リ
モートとリアルのハイブリッドで対応して行

くことで次年度の湯田会長年度は止めること
なく行っていけることを期待します。赤城年
度の反省は、石黒ガバナーの年度当初から目
標に掲げていた、会員増強に対し期待に応え
られなかったことです。また、会員の減少を
抑えるために例会を楽しくする事、会員相互
の親睦を図ることなどが、コロナを言い訳に
して行えなかったことです。

　真のロータリアンを目指してもっと自己研
鑽を積み重ねていかなければと思った次第で
す。

　今日はクラブ協議会の報告よろしくお願い
して挨拶に返させていただきます。

▪会長／赤城 明広　▪幹事／佐藤 郁雄
▪広報委員会／鈴木 康介・渡部 公太郎
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2021 年 6 月 22 日（火）　第 1698 回（本年度 26 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　赤城　明広

▪ 点 鐘　　赤城　明広　会長
▪ ロータリーソング　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　鈴木　康介　君
▪ 会 長 挨 拶　　赤城　明広　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

〇結婚・誕生祝い
　会員誕生：松川会員、小池会員、渡部会員
　　　　　　山田会員
　夫人誕生：大塚会員、五十嵐会員
　結婚祝い：鈴木康介会員、山田会員
○クラブ協議会（各委員会活動報告）
〇クラブ協議会（地区研修・協議会の報告）

幹事報告　　　菊地　知　副幹事

1 . ガバナー事務所より
○ RLI 第３期パートⅢ開催の案内（受）
○コロナ感染拡大によるスリランカ
　学友会へのご協力お願い（受）
2 . ガバナーエレクト事務所より
○ 2021-22 クラブ研修リーダーセミナー開催の
　案内（受）
3 . 会津若松西 RC より
○ 6 月の例会プログラム（受）
4 . 暴力追放会津若松市民会議より
○協賛金のお願い（受）
5 . 会津分区より
○ IM の記録 DVD（受）



出席委員会 木村　武美　委員長

▪出席率　59.09% ▪前回出席率訂正　76.19%

各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 村﨑　雅彦　委員長代理

赤城君：久しぶりの例会です。皆さんに会えてうれし
いです。今日はクラブ協議会宜しくお願いします。
村﨑君：久しぶりの例会です。赤城会長ラストスパート！
鈴木君：皆様こんにちは。お久しぶりです。赤城年度ラ
スト２回ですが悔いのないよう、おつとめください。
森君：こんにちは。今日は皆さんと食事ができる通常
の例会に近い形になったのでうれしく思います。早い
コロナの収束を願います！
木村(武)君：皆様こんにちは。久しぶりの例会です。コ
ロナはまだ終息していません。皆さん充分注意して一
日も早い終息を願いたいものです。
湯田君：皆さんお久しぶりの対面例会ですね。宜しく
お願いします。
滝澤君：こんにちは。久しぶりの例会です。お誕生祝い
の方、おめでとうございます。又御夫人もおめでとう
ございます。
山田君：誕生祝いありがとうございます。
渡部君：本日祝いありがとうございます。
菊地君：久しぶりの通常例会でこれからも普通にでき
ると良いですね。本日もよろしくお願いいたします。

米山記念奨学会委員会 小池  達哉  委員長代理

R財団委員会 小池　達哉　委員長

赤城君：梅雨の合間ですが暑くなるので熱中症に気を
付けていきましょう。
湯田君：今年度も残すところ僅かですがよろしくお願
いします。
村﨑君：ハイブリッド例会頑張りましょう。
山田君：赤城会長あと少しですね。頑張ってください。
小池君：例会万歳！

赤城君：赤城年度あと1回となります。いろいろとあり
がとうございました。
村﨑君：クラブ協議会報告よろしくお願いいたします。
目標額達成です。
湯田君：先日のゴルフコンペ、雨の中皆様ご苦労様で
した。小川さん幹事お世話になりました。
山田君：父の葬儀の際は、皆様本当にありがとうござ
いました。今後ともよろしくお願いいたします。
小池君：赤城会長、万歳！

ア ル バ ム

新型コロナウイルス感染症対策でひと月半休会でした。実に久し振りの例会となりました。



赤城会長のご挨拶です。 菊地副幹事より幹事報告。

今月の結婚誕生祝いです。皆様おめでとうございます！



本日はクラブ協議会です。

各委員会の年間の活動報告と、地区研修・協議会の報告と盛り沢山の内容でした。
次年度もがんばりましょう。

やはり皆が顔を揃えた例会はいいものですね！一刻も早いコロナ収束を願います。


